



秋祭り



秋祭り当日は見事な秋晴れになりました♪
焼きそば、たこ焼き、フランクフルト…まずは模擬店でお祭り気分を存分に味わって下さい☆
やはり甘味のおしるこが人気のようです。

お腹もいっぱいになったところで、各病棟のアトラクションを披露♪患者さんも参加しての踊りは、皆さんやや緊張気味?! そして、フィナーレは、ソーラン節と盆踊りです♪



短い時間でしたが、楽しい事がいっぱい詰まった秋祭りでした♪
また来年も楽しみにしててくださいね☆



作業療法室だより

作業療法士
栗城 このみ

「美味しいものが食べたいなあ〜、少しでいいんだよ。」と、時折皆さんからお聞きします。「そうだなあ、たまには普段病院で出ないものが食べたくなるよなあ。」と思います。そこで料理プログラムとしてお好み焼きを作って食べることにしました。キャベツやウインナーを切って、具材を混ぜて焼くところまで行って頂きました。関西出身の方は「お好み焼きなんかよく作ったで。」と、テキパキと手際よく。また、「料理なんか作ったことない。」と料理初心者の男性は返しが上手いかなかったですが、そこは元左官屋さん。上手くコテを使い補修に成功していました。6月に院庭から収穫した梅を砂糖漬けにしていたものが良い色になっていたの



で、梅ジュースにして一緒に頂きました。「これ梅酒? 酔っぱらっちゃったわ、ほら、顔が赤いでしょ?」という方がいらっしゃいました。なんと、本当にうっすらほっぺが赤いのです! 気分だけですが、ほろ酔いでお話しながらおいしく楽しい時間を過ごしました。



看護日誌

1病棟 看護師
関岡 恵里子

夏から秋へと季節も進み、朝夕には肌寒さを感じるこの頃です。日も一段と短くなり、夕方家に帰る足取りもつい急ぎがちになってしまいます。これからは秋から冬へと移り変わるので、そろそろ冬支度が必要ですね。

寒暖の感じ方は人それぞれですが、一日の気温の差が大きいこの時期は体調を崩しがちです。衣類で上手に調節をして体調管理をしていこうと思っています。



スタッフ紹介

3病棟 看護師
神里 礼子

朝晩と冷え込み、秋らしくなってきましたね。私にとって秋と言えばスポーツの秋。今年は友人に誘われゴルフを始めたので、時間を作って練習に励んでいます。今までスポーツは長続きしなくて3か月持てば良かったのですが、ゴルフだけは半年続いています。まだまだ未熟ですが、来年の目標はスコア100を切れるように頑張りたいです。



◆11月のお知らせ◆

●ベンチャーズバンド演奏会

日時：11/3 (土) 14時30分～
場所：2病棟ダイルームにて

入間市を中心にご活躍中の「若大将ベンチャーズ」の皆様をお招きして、ミニライブを行います。お楽しみに☆

●誕生日会…各病棟ダイルーム 14時30分～

1病棟：5日 (月)
2病棟：8日 (木)
3病棟：9日 (金)

●行事食

7日 (水) … 昼食 松茸ご飯
12日 (月) … おやつバイキング

